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venerdì 20 novembre 2009 
 
 
 
Prosegue il confronto tra maggioranza ed opposizione in Consiglio regionale per trovare un accordo 
sul Piano casa. Dopo i rilievi espressi dalla Corte dei Conti sulla gestione del recupero di Bagnoli 
sono giunte le prime risposte da parte di esponenti delle Istituzioni. Firmato l’accordo che ufficializza 
la cessione di Atitech alla nuova società di gestione, il cui socio di maggioranza è la Meridie di  
Gianni Lettieri.  
 
 
Roma 
“Piano casa, gli schieramenti a confronto per le modifiche”,  senza firma  (pag. 11) 
 
Ieri pomeriggio riunione tra maggioranza ed opposizione in Consiglio regionale, per un ulteriore 
confronto sul Piano casa nella speranza di trovare l’accordo. Che forse si perfezionerà la prossima 
settimana. Tre i punti fondamentali: la riduzione da 5 a 3 anni dei tempi di dismissione per le ex 
aree industriali, l’obbligo che il  30% delle costruzioni che si andrebbero a realizzare siano destinate 
ad edilizia, ed una sorta di sanatoria per le opere abusive definite abusi di necessità  inerenti la 
prima casa. 
 
 
Corriere del Mezzogiorno 
“Santangelo sfida la Corte dei Conti: Documenti letti senza attenzione”  
di Patrizio Mannu (pag. 13) 
 
Il vicesindaco di Napoli Tino Santangelo, risponde ai rilievi evidenziati dalla Corte dei Conti di 
Napoli, circa i ritardi e la cattiva gestione dell’operazione di risanamento dell’area di Bagnoli (vedi 
diario economico di ieri). In primo luogo per il vicesindaco “si ha la sensazione che la Corte abbia 
letto le carte senza la dovuta attenzione”. Ed anche se nel documento viene fatto rilevare che i 
ritardi non sono addebitabili alle scarse risorse disponibili, Santangelo sottolinea che il non 
completamento dell’opera è da imputare alla “lentezza con cui il Governo libera le risorse”. Sulla 
questione è intervenuto anche il presidente Bassolino che ha sottolineato come “le considerazioni 
della Corte dei Conti devono essere accettate con doveroso rispetto” ma ha aggiunto che “insieme 
alle critiche, i giudici hanno riportato anche dei riconoscimenti e, dunque, è bene guardare ad 
entrambi i tipi di osservazioni”. 
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli, Ottavio Lucarelli a pag. 5: “Bagnoli, si allarga l’indagine sugli 
appalti per la bonifica”; 

• Il Mattino, senza firma a pag. 41: “Corte dei Conti, il Comune si difende su Bagnoli”; 
• Roma, Davide Gambardella a pag. 5 della cronaca: “Bagnoli, Regione contro il Comune”; 
• Il Denaro, Eleonora Tedesco a pag. 23: “Bassolino: Roma punti su Bagnoli”. 
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Repubblica – Napoli 
“Atitech, Lettieri presidente del nuovo Cda”, senza firma (pag. 7) 
 
Da ieri Gianni Lettieri è ufficialmente il nuovo presidente della Atitech. E’ stato siglato, infatti, l’atto 
di cessione alla nuova società “Manutenzione aeronautiche”, di cui Meridie detiene il 75% della 
proprietà mentre le restanti  quote sono ripartite al 15% a Cai – Alitalia ed il restante 10% a 
Finmeccanica. L’operazione di cessione è stata perfezionata con un corrispettivo fissato ad un valore 
simbolico ma i tre soci hanno versato, proporzionalmente alle loro quote, un capitale complessivo di 
12,5 milioni di euro.  
 
Gli altri giornali: 

• Il Mattino, senza firma a pag. 40: “Atitech, cessione formalizzata. Lettieri 
presidente”; 

• Corriere del Mezzogiorno, Patrizio Mannu a pag. 13: “Atitech, Gianni Lettieri è il nuovo 
presidente del cda”; 

• Roma, senza firma a pag. 12: “L’Atitech ora è di Lettieri”; 
• Il Denaro, Sergio Governale a pag. 20: “Atitech a Lettieri, versati 12,5 mln”. 

 
 
 
Il Denaro 
“Forum 2013: intesa con Torino”, senza firma (pag. 24) 
 
Napoli, con la sua arte e la sua cultura, sarà protagonista per due mesi a Torino, durante i 
festeggiamenti previsti nel 2011 per i 150 anni dell’Unità d’Italia. L’intesa sarà siglata oggi in 
occasione del secondo seminario internazionale, in programma a Napoli fino a sabato (vedi diario di 
ieri) al quale parteciperanno oltre cinquanta amministratori provenienti da tutto il mondo. Il 
protocollo sarà siglato da Nicola Oddati, presidente del Forum Universale delle Culture 2013, e da 
Paolo Verri, direttore del Comitato Italia 150. 
 
Gli altri giornali: 

• Repubblica – Napoli, Cristina Zagaria a pag. 4: “Forum 2013, Iervolino attacca il 
governo: Napoli trattata peggio delle altre città”; 

• Corriere del Mezzogiorno, Paolo Cuozzo a pag. 8: “Forum, pari dignità come in altre 
città”; 

• Roma, Antonella Scutiero a pag. 5 della cronaca: “Forum, pronto l’atto per il grande 
evento”. 

 
 
 
Roma 
“Un Forum per la qualità urbana” di Francesco Sielo (pag. 13) 
 
Si è aperto ieri a Napoli il workshop internazionale, organizzato dalla Consulta generale  del Forum 
delle Culture, nel quale Jorge Castro Munoz,  sindaco di Valparaiso, la città cilena che ospiterà 
l’edizione del 2010, ha illustrato le manifestazioni in programma ed alla quale parteciperà anche 
Napoli. Sarà una occasione importante per illustrare i progetti dell’edizione napoletana del 2013 e 
per promuovere la città nel mondo. All’aperto dei lavori è intervenuto anche il presidente Bassolino 
che ha sottolineato l’importanza della città “come prima fonte di riconoscimento sociale: tutti noi 
siamo infatti napoletani ed italiani”.  
 
Anche il Mattino riferisce la notizia con un articolo di  Enrica Procaccini a pag. 43: “Arte e musica, 
Napoli in vetrina a Valparaiso”; 
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Repubblica - Napoli 
“Tarsu, in campo gli 007 ecco i primi 2317 evasori” di Cristina Zagaria (pag. 4) 
 
I primi risultati dell’attività della task force, messa su dal Comune di Napoli per stanare gli evasori 
della Tarsu, hanno dato esiti positivi: individuati i primi 2317 evasori, fra semplici cittadini e attività 
commerciali. Sul tema è intervenuto l’Assessore al Bilancio del Comune, Riccardo Realfonzo, che 
ha ribadito la necessità di aumentare i fondi per il rimborso Tarsu così da farvi accedere una fascia 
più estesa di cittadini che vivono in condizioni di disagio socio-economico. Sulla questione 
l’amministratore delegato dell’Asia, Daniele Fortini, ha ribadito che l’obiettivo di far pagare tutti 
comporterebbe far pagare a tutti il giusto. 
 
 
 
Il Mattino 
“Selfin, via alla cig futuro incerto per 126 addetti” di Enzo Mulieri (pag. 40) 
 
Si è tenuto ieri a Roma, convocato dal ministero dello Sviluppo Economico, l’incontro istituzionale 
per provare a risolvere la situazione della Selfin, azienda di servizi informatici con sede a Caserta 
(vedi diario economico del 19 novembre). Al tavolo non si sono presentati nè Comdata, fino ad 
ottobre responsabile della gestione della Selfin, né la Ibm, unico committente interessato ad 
occuparsi della vertenza. Pertanto non si è potuto decidere nulla di definitivo per i 126 lavoratori 
dell’azienda che, in serata, hanno ricevuto la comunicazione della cassa integrazione straordinaria 
per la liquidazione. Resta alta la preoccupazione sul futuro occupazionale mentre si attende una 
nuova convocazione da parte del Ministero.  
 
 
Il Mattino 
“Svolta a Chiaia, riapre il Metropolitan” di Marisa La Penna (pag. 43) 
 
Dopo sette mesi di chiusura, entro Natale, riaprirà a Napoli il cinema ex Metropolitan ed ex Warner 
Village. Tramontata definitivamente l’opzione Medusa, la nuova gestione sarà presa in carico da due 
imprenditori napoletani Francesco Caccavale, titolare del teatro Augusteo, e Luigi Grispello, 
copropritario dei cinema Filangieri ed America. Il multisala di via Chiaia dovrebbe mantenere la 
storica denominazione di Metropolitan e tra le novità annunciate c’è la creazione di uno spazio per il 
cabaret e per la musica jazz ed una vasta area dedicata al ristoro.  
 
 
 
Il Denaro 
“Pmi in deficit: la posta raddoppia” Ettore Mautone (pag. 11) 
 
Lunedì 30 novembre sarà attivo lo sportello telematico per la presentazione delle domande da parte 
delle imprese campane interessate al consolidamento della passività a breve. Uno dei più attesi 
incentivi su cui fonda la legge regionale di riforma del 2007. Attualmente la dotazione finanziaria è di 
8 milioni di euro, ma la Regione è disposta a raddoppiarla ed entro il 30 novembre, e potrebbe 
anche raggiungere e superare la quota di  20 milioni di euro stanziata  lo scorso anno. Infatti, 
l’Assessorato alle Attività Produttive sta facendo una ricognizione, tesa a verificare  le disponibilità 
residue a valere sui fondi del Paser (Piano d’azione per lo sviluppo economico regionale). La misura 
non consente l’impiego di risorse europee ma, secondo la norma varata nel 2007, può raggiungere 
un tetto massimo di 60 milioni di euro. 
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Il Denaro 
“Campania regina dell’inefficienza” di Ettore Mautone (pag. 12) 
 
Negli ultimi dieci anni, la spesa pro-capite effettiva, desunta dai dati di bilancio di Asl ed Aziende 
ospedaliere, risulta inferiore (1.215 euro) alla media nazionale (1.243 euro). Mentre la spesa 
efficiente, ovvero quella correlata  alla qualità dei servizi, risulta maggiore (1.215 euro) rispetto alla 
media nazionale (827 euro). In pratica, è vero che la Campania ha ottenuto un fondo sanitario 
sottostimato rispetto al fabbisogno teorico ma, rispetto alle risorse impiegate la qualità del servizio e 
soprattutto l’efficienza è terribilmente scarsa. E’ quanto emerge dai dati di spesa dei governi locali, 
resi noti dalla Conferenza Stato-Regioni ed elaborati dalla commissione studi UnionSanità Campania 
su dati Istat. 
 
 
 
Roma 
“Contro l’economia sommersa alleggerire il fisco”  di Raffaella Verolino  (pag. 12) 
 
Dal convegno “L’evasione contributiva e crisi d’impresa. Ruolo dei corpi ispettivi e degli ordini 
professionali”, indetto dall’Ordine Dottori Commercialisti e dall’Associazione Nazionale Ispettori di 
Vigilanza, sono emerse diverse ipotesi su come combattere l’economia sommersa. Combattere 
l’evasione fiscale, redigere una proposta legislativa che guidi gli imprenditori al rispetto delle norme, 
esigere uno Stato che incentivi le piccole e medie imprese. Centro del dibattito il lavoro nero, e 
obbiettivo primario far comprendere agli imprenditori che la cultura della legalità “paga sempre” . 
 


